

Beschluss:

Der Ausschuss für Bürgerangelegenheiten empfiehlt dem Ausschuss für Stadtentwicklung wie folgt zu beschließen:

Der Ausschuss für Stadtentwicklung

1. nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis,
2. beauftragt den Bürgermeister, die offenen Fragen des Antragsstellers zur Verkehrsüberwachung in einer Mitteilung an den Ausschuss und den Antragssteller zu beantworten und
3. beauftragt den Bürgermeister zu prüfen ob auf der Mainzer Straße eine Einbahnstraße (Richtung Norden) eingerichtet werden kann und zu diesem Thema einen Ortstermin durchzuführen.